

38<sup>e</sup> BOIS DE LA HOUPPE

# Une sorte de Résurrection

A la veille de Pâques notre 38<sup>e</sup> Bois de la Houppes a profité du beau temps et de notre notoriété pour mobiliser 441 cyclos, dont 77 Audax, sur un parcours de brevet à dénivelée. Ce n'était pas une Picarde mais notre renommée a décidé de nombreux **cyclos français** à rouler aussi le samedi.



1) Au départ des Crazy Wheels, Roger ne doute de rien



2) Ceux-là, heureusement, sont partis devant le doyen.



3) Et celui-là, facile à reconnaître, encore bien avant.



4) Olivier Gobert et Jos Ottevaere attendent un peu.



5) Beau mais frisquet au ravito Vastrade à Anseroeul.



6) Nos « Leuzois » Joel Maes et Bruno Maistriaux.